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ごあいさつ 

紅葉の便りに季節の移ろいを実感する今日この頃ですが、皆様におかれましてはご健

勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 

 世界的な金融危機の中、地方自治体も少なからず影響が懸念されますが、創意と工夫

で乗り切っていかなくてはと決意を新たにしているところです。 

 新市長も徹底した行政改革を目指す一方、企業誘致など新たな財源確保について述

べられています。 

私は、市民の皆さんへの負担増がないように、また、サービス低下が無いように、新市

長にしっかりと訴え、前向きで建設的な議論をしてまいります。 

 政治の大きな役割は、安心して住み続けることのできる社会を創造することにあります。

私のスローガンである「心ふれあう安心のまちづくり」実現を目指して、更なる努力を重ね

て参りますので、ご指導ご支援をお願い申しあげます。 

 

 

 

9 月議会報告：主な議案や質疑について 

  決算特別委員会の委員長を務めさせていただきました！ 

9 月議会は、市長選挙後初めての議会ということで、私にとっても様々な思いや、ある

種の緊張感をもって迎えました。新市長にとってもその思いは同様なのではなかったの

ではないでしょうか。 

 また、市長就任後の関係からか議会開会日が大幅にずれ、9 月の 30 日開会、10 月 22

日閉会と、9 月議会としては変則的な日程での審議となりました。 

今議会に提案されたのは、25 件の議案、報告 2 件、諮問 1 件でした。また、市民のか

たより 1 件の陳情が提出されました。最終日には議員提出議案が 8 件出されました。これ

らの議案を 23 日間の会期で審議をし、市長提案議案は全て提案どおり決定ました。 

 9 月議会は決算議会という言い方もされるように、決算認定 8 議案を中心に会期日程が

編成されました。また、市長の給与 30％削減のための条例も提案され可決しました。 

私はその 9 月議会の中心をなす、決算認定議案を審議する決算特別委員会の委員

長を務めさせていただきました。10 月 8 日から 10 日まで、実質審議時間 15 時間余り、

会議録にして 254 ページにわたる審議を、委員長として慎重審議とともに活発なやり取り

へのかじ取りをさせていただきました。 
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新市長の取り組みを伺うために、すべて市長より答弁を求めました。 

問：富士見市を変えるという視点から、市の方向性を示す 平成 22 年度までの①

富士見市総合計画への見解は、また、選挙戦で話題になり、市役所から遠い水

谷東地区にとっても重要な課題である②出張所を総合支所へと変える具体的方

策は 
答：①これまでの計画が果たしてきた成果や課題を評価し、市民や職員、議会と

の本市の実態を踏まえた議論することにより、今後の計画に対する信頼度や一

体感の醸成につながると考える。平成 21 年度から着手し、22 年度中の策定を

目指す。②総合支所を、市民生活に必要な拠点施設としての機能を併せ持った

ものをイメージしている。今後、各出張所の地域性や立地条件を踏まえ、現在

要している経費の範囲内で実施していくことを前提と考えたい。 
問：行政運営を遅滞さしてはならないとの視点から、継続している懸案事項とし

て、遅れている市民の様々な書類手続きをするための、①大型コンピュータか

ら新しい小型コンピュータへの切り替え問題、頓挫した②市役所前の開発の今

後の取り組み、作業が遅れ、地権者が不安を感じている③水子旧暫定逆線引き

地域の市街化編入問題、無償譲渡し増床して自立運営をスタートした④ケアセ

ンターの経営基盤充実への市のかかわり、これらの見解は 
答：①来年 6 月まで安全確実な移行がなされるよう調整を進めている。市民に迷

惑をかけることなく、将来的な費用抑制ができるよう推進していきたい。②関

係者全員の同意を得られず、残念な結果になった。現在でも商業系土地利用計

画の変更はない。今後、自主財源の確保、市の活性化等に寄与する土地利用に

向けて、整備手法の再検討を進めていきたい。③現在、県内部の調整や国との

協議を進めるなかで、事務に遅れが生じていると聞いている。「水谷地区まちづ

くり協議会」においても、市街化区域編入後における、土地区画整理事業や小

規模土地区画整理事業の検討の方針を聞いている。今後早期の都市基盤整備に

向け、力を結集して、取り組んでいきたい。④すでに建物等の無償譲渡及び土

地の無償貸与の手続きが完了しているので、今後は自主自立で事業運営がされ

るものである。臨時職員の雇用が残っていると聞いているが、入所者は年内に

満床の予定で進めているとのことです。 
問：会津若松市への研修を踏まえ、情報公開を徹底との考えから、①市長の記者

発表を最低月 1 回とし、動画にして、また、②誰にとってもわかりやすい広報

のあり方の一つとして、音声化して配布している広報ふじみのデータを市のホ

ームページに掲載すべきと考えるが見解は 
答：①マスコミを通じ情報を提供していくことは、多くの市民の皆さんに情報を

早く正確に伝えるための有効な手段と思っているので、今後の検討とする。動

画配信による情報公開はたいへんいいアイデアですので、先進事例などを参考
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６月議会の私の市政一般質問 



に検討する。②掲載にはそのための容量を増やすための負担や、そのための予

算がかかるという課題の検討から入っていきたい。様々な方にわかりやすいと

いう視点の、情報公開のユニバーサルデザイン化については、様々な角度から

の検討が必要になってくるので、課題を検討し今後の方向性を見極めていきた

い。 
 
 
 
 今回、新市長就任後初めての議会、そして一般質問でした。 
多くの議員は新市長が選挙戦で明らかにしたマニフェスト（当選後に実行する

政策を予め確約（公約）し、それを明確に知らせるための声明（書）：ウィキペデ

ィアより）を片手にその実行について、実現について問いただしていました。 
私は、マニフェストについては現実の市政運営を検証する中で、併せてマニフ

ェストを確認していこうと思っています。つまり追求型ではなく確認型で質問を

行っていこうということです。選挙戦での言質をただす質問もありましたが、私

は過去を見るのではなく、富士見市の将来を見るなかで、市民にとってより良い

市政運営がなされるよう、そして私自身も責任ある関与をしていくべきという視

点で質問をしました。これからもその姿勢で市政運営をただしていこうと思いま

す。ですから最初の議会ばかりでなく、マニフェストが単なる絵に描いた餅では

なく、多くの市民の期待の具現化を目指すという視点から、ことあることにマニ

フェストの確認をしていこうと思っています。 
一方追求ばかりでなく、市政運営への提案をしていくことも私たち議員に課せ

られた大きな責務であると考えています。これからも皆様の声を市政運営に反映

させるべく発言するとともに、様々なアイデアを提案し行政運営に活かされるよ

う発言し行動してまいります。 
 
 
 新聞等でご存知の方も多いかと思いますが、9 月議会の最終日である 10 月 22 
日の最終日は議会が紛糾し、全ての議案を審議し閉会になったのは、午後 9 時 50 
分になろうとする時刻でした。 

これは、市長の退職金を受け取らないというマニフェストについて、法的に受 
け取らなくてはならないということを、一般質問の答弁で、「当然知っていました」

と答え、マニフェスト作成への姿勢が問われたものですが、その後他の議員への

答弁に、「マニフェスト作成時には知らなかった」と食い違う答弁をしたために、

最初に質問した議員から市長に対し釈明と謝罪を求められたものです。 
 その後調整に手間取り、再開は午後 5 時近くになってしまいました。調整の内

容は、この顛末を市民の皆さんに広報等を通じて明らかにすることと、市長給与

を 3 ヶ月間 10％減額するというものでした。これは追加議案され、可決しました。 
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市政一般質問を終えて・・・ 

市議会の最終日の紛糾とそれに伴う追加議案 



 

 

皆様からの様々な要望を具体化するべく活動しています・・・ 

  地域の皆様から様々なお話を伺います。それは地域を少しでも安全で快適なものに

しようとする切実な声です。 

私はそれらに対して真摯に耳を傾け、地域で出来ることは地域の町会長さんと調整

をお願いし、行政がすべきこと、行政でなくては出来ないことはしっかりと行政に対応を

求めてまいります。 

地域の車の流れを変えるべく、信号機設置や交通規制の変更を求めてまいります！ 

子どもたちはもとより、地域の皆さんが安心して通行できる地域にすることは、私にと

っても大切な課題の一つです。その一環として地権者のご理解、行政の支援の下、前

沼公園の拡張に取り組み実現させていただいました。 

更に安全な通学路の実現に向けて、学校付近の交通規制の検討や信号設置により、

2 丁目を迂回通過していく通行車両の数を減そうとするものです。 

これはかつて地域から要望を提出したいきさつがあります。朝の交通量と子供達の通

学を見ている中で、改めて要望することにしました。 

 

 

・Web site（ホームページ）にも詳しく活動内容を掲載しています。ぜひご覧下さい！ 

 URL は http://www.k‐sekino.com です。 
        もしくは 関野かねたろう 検索 
 

・自宅（セキノ酒店）隣に「市民相談所」を開設しました。 

ご要望やご意見、どんなことでもお気軽にご利用ください。 

例えば、地域の安心安全に関すること、地域環境整備に関すること何でも気軽にご相

談してください。すぐできないものや多額の予算を必要とするものは継続して取り組ん

でまいります。 

・富士見市議会議員としての所属 

会派：21･未来クラブ    

常任委員会：総務常任委員会 副委員長 

一部事務組合：入間東部消防組合議会 

・その他 

富士見市商工会理事 

水谷東地区社会福祉協議会顧問 

水谷東 1 丁目町会顧問 

柳瀬川いかだラリー実行委員会委員他 

★発行責任者：富士見市市議会議員 関野かねたろう 

 富士見市水谷東 1‐2‐10  ℡049‐255‐0506 Fax049‐255‐0549 
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でも可能です 

市民の皆さんの声を市政に活かします！

お知らせ 


